

DOMÉRAT ■ Elles étaient 54 à se présenter à la dernière collecte de sang

49 personnes ont tendu le bras

Quarante-neuf personnes sur les cinquante-quatre qui se sont présentées au centre municipal Albert-Poncet, ont pu tendre le bras lors de la dernière collecte de sang.

La dernière collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat a accueilli cinquante-quatre personnes et quarante-neuf ont pu tendre le bras. Deux personnes ont également donné leur sang pour la première fois.

« Seulement trente-huit personnes avaient pris rendez-vous », avançait Michel Madéra, le président de l'association, qui commençait à désespérer à l'ouverture de la collecte organisée au centre municipal Albert-Poncet.



SANTÉ. Alexis s'est allongé une seconde fois cette année pour donner son sang.

« Une demande forte de poches de sang pendant cette période estivale »

« Mais on accepte les personnes qui viennent

spontanément », reprenait le président qui insistait, par ailleurs, « sur la demande forte de poches de sang pendant cette période estivale ».

« Et en plus, il y a les Jeux olympiques à Paris », soulignait-il. Autrement dit, la bataille du don de sang n'était pas encore ga-

gnée. « Sauf le sursaut de la dernière heure », espéraient les organisateurs. Et visiblement, un peu plus de 40 % des inscrits ont eu le bon réflexe de venir sans rendez-vous.

Allongé sur la table Alexis, meneur et ailier dans une équipe de basket, pressait le poing pour

activer son deuxième don de l'année.

Un soulagement pour Michel Madéra qui notait tout de même « une baisse régulière des dons de sang ». Un phénomène que les bénévoles et le corps médical n'arrivent pas vraiment à expliquer. ■